
PROPOSICIÓN DE VALOR 
 

 
Esquiar con gafas era muy peligroso y difícil. Tras descubrir este problema, tuvimos 
la idea de crear unos cascos con pantallas graduadas. Este producto va enfocado a 
todos los esquiadores con problemas oculares. Queremos ayudar a que haya una 
mayor equidad en la sociedad y a que puedan disfrutar al igual que el resto.  
 
Esta idea resulta de gran interés. Al no haber productos similares en este mismo 
ámbito, no tendríamos problemas con la competencia. Por lo tanto, la demanda 
sería alta. 
 
Nuestros cascos tendrán un diseño moderno y sofisticado con colores neutros que 
podrán ser modificados a gusto del consumidor, dando la posibilidad de que el 
cliente pueda añadir cualquier tipo de decorado al modelo. 
 
Se sacarán al mercado dos modelos que podrían interesar a distintos tipos de 
clientes;  
 
Adapted: Se adapta la pantalla en función de los grados de la gafa del cliente, y 
dentro de estos tipos dos gamas; la alta y la media. Va enfocado a un público que 
suele ir a esquiar habitualmente y ya tiene una graduación fija. El precio de estos 
modelos varían mucho dependiendo de la graduación que necesita el cliente.  
 

- En la gama alta se utilizan materiales de mejor calidad. La pantalla de esta 
gama también se adapta a la luz exterior. El precio rondaría entre 320 - 360 
Euros. 

 
- En la media, se utilizan materiales de una calidad un poco inferior para 

abaratar costes. El precio rondaría entre 190 - 230 Euros. 
 
 
Estándar: La pantalla de este tipo lleva una graduación estándar y no se adaptaría 
cliente por cliente a las graduaciones fijas. Este modelo interesaría a las tiendas de 
alquiler de esquí.  El precio del modelo para adultos será de 140 Euros y el infantil 
de 110 Euros. 
 
En un principio empezaremos solo con cascos de esquí, pero si vemos que esta 
idea es de gran interés, nos podemos plantear ampliar la variedad de nuestros 
productos cubriendo esta misma necesidad pero en otros ámbitos. Como por 
ejemplo con cascos de moto. 
 



Lanzaremos nuestro producto en Octubre de 2020 y esperamos que además de 
tener éxito, podamos ayudar y facilitarles el esquí a todas esas personas con 
necesidad de utilizar gafas. Al fin y al cabo, ese es nuestro objetivo. 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 


